

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE Nice, le 12 novembre 2024

## La start-up niçoise Epseed sera présente au CES de Las Vegas en janvier 2025

Du 7 au 10 janvier 2025, retrouvez Epseed au plus grand événement au monde consacré à l'électronique grand public : le *Consumer Electronics Show* (CES) de Las Vegas.

Après des sélections au niveau régional, puis auprès de l'organisme américain *Consumer Technology Association* (CTA), la start-up niçoise présentera sa technologie innovante auprès d'un public mondial.

Deux ans après son lancement, Epseed fait partie des 1500 start-ups les plus prometteuses du monde. Elle sera présente dans le pavillon français, le stand de Business France à l'Eureka Park, l'espace du CES dédié aux start-ups innovantes.

L'année dernière, ce salon avait accueilli plus de 115 000 visiteurs et plus de 4 000 exposants. Pour l'équipe d'Epseed, ce sera l'occasion d'échanger avec des acteurs majeurs du milieu et de présenter leur solution tout-en-un qui redéfinit le travail à distance en alliant la productivité, la sécurité et la flexibilité.

« Le CES, c'est quatre années de travail qui aboutissent. Une preuve de légitimité, montrant que ce que l'on construit peut devenir réel. »

Kelian Bailet, CEO d'Epseed

## **Contact Presse**

Kelian Bailet +339 53 33 19 39 kelian.bailet@epseed.org <u>epseed.com</u>

